



LA FRATERNITE...

J'aime les lieux où je peux entendre la Parole de Dieu : Je n'ai pas de livre, les entendre me permet de mieux connaître Jésus, car il y a deux mille ans, je n'y étais pas, et cela me touche. Je peux comprendre le parcours de Jésus sur la terre.

J'essaie de faire pareil dans les familles, comme Jésus a fait, pour que les gens s'en sortent.

J'épaule les gens comme Jésus le faisait. Il est toujours avec nous... Une bougie est toujours allumée quand on passe à table, à chaque repas, car cela me rappelle la Cène.

Stéphane